

## 草の根・人間の安全保障無償資金協力 ナリン州ジウムガル地区医療案件引渡し式典の実施

7月9日、合田秀樹駐キルギス特命全権大使はナリン州ジウムガル地区チャエク村を訪れ、草の根・人間の安全保障無償資金協力令和3年度「ジウムガル地区総合臨床センター医療機材整備計画」の機材引渡し式典に出席し、機材が供与された病院を視察しました。

本案件は、ジウムガル地区総合臨床センターに対し、計143,447米ドル相当のフルオログラフィー及び耳鼻咽喉ワークステーションを整備することにより、同地区に住む住民の医療環境の改善を図ることを目的とするものです。

合田大使はジョルドシェヴァ・グルザット・ジウムガル地区副地区長、テンティエバ・アイヌル・ジウムガル地区総合臨床センター所長及びタランベク・ウル・カルス・ナリン州家族医療センター副所長をはじめとする出席者の皆様にご挨拶申し上げ、本式典に出席することは大変喜ばしい旨述べました。また、病気の早期発見・治療がその後の回復において重要であることについて触れ、町から離れ医療へのアクセスが簡単ではない山岳地域に所在するジウムガル地区総合臨床センターに今回医療機材の供与することにより、同センターでの診察・治療能力が向上し、住民の健康状況が改善されることが望まれる旨述べました。

